



Los apóstoles ministran a las personas en todo el mundo y les enseñan sobre Jesucristo.



A causa del COVID-19, no era seguro viajar. Por esa razón, el élder Gary E. Stevenson y su esposa, Lesa, tuvieron una videoconferencia con seiscientos misioneros en Australia.

## El élder Stevenson visita Australia en línea



El élder Stevenson les habló a los misioneros sobre cómo ayudar a las familias a aprender acerca de Jesucristo y a prepararse para ir al templo.



Ellos pudieron ver a los misioneros en pantallas de video.

“Pude leer sus nombres y hablar con ellos”, dijo el élder Stevenson. “Y ellos también pudieron saludarme a mí”.

“[A]lgún día, [...] mirar[emos] atrás, [...] a las difíciles circunstancias, y [...] ver[emos] que quedan eclipsad[as] por bendiciones escogidas” \*.

